

つながってる?

かがやいてる?

元気になる魔法がいっぱい 絵本カーニバル 2013 in 山都町

7/27(土)ワークショップ
(→)開幕は「バルーンアート」で決まり!

*「川のいきもの調べ」
大雨のため中止でした。

7/29(月)会場では草バッタ
作りがはじまったよ! (↓)



7/29(月)ワークショップ
「たべもののふしづ」
魔女のスープのできあがり。
どんな味かな~(→)

7/29(月)

ワークショップ
「たべもののふしづ」
魔女のスープのできあがり。
どんな味かな~(→)



7/31(水)ワークショップ
「ボードゲーム」
ドイツ生まれの楽しいゲーム、
はまっちゃうよ!



8/2(金)ワークショップ
「ペーパーズレストラン」(→)
おいしそうなごちそうが
できましたね(^^)



7/30(火)ワークショップ
「竹の水鉄砲作り」恒例の伝承遊び。
子ども達は水浸し・・・

7/30(火)
ワークショップ
「ペーパークラフト」
今年は、動物園や
水族館の仲間を作ったよ。

大人のための
「夜の絵本カーニバル」
今年はピアノと
絵本の朗読でした

7/28(日)ワークショップ
「天まで届け! 紙コブター」紙コップで作ります。



今年で第9回目を迎えた、絵本カーニバル in 山都町。テーマは、「つながってる? かがやいてる? 元気ができる魔法がいっぱい 絵本カーニバル」としました。インターネットが普及し、携帯もスマホの時代になり、友達や家族との関係が、何だか薄っぺらいものになってきたような気がして、このテーマを掲げました。例年のように、会場には絵本と児童書450冊を、コーナーごとに、友だちとのつながり、家族とのつながり、自然とのつながり、歴史のつながりなどにまとめて展示しました。会場を訪れたみなさんが、絵本を通して「自分ひとりじゃない、仲間がいる」「人生、何とかなるさ!」という前向きなメッセージを感じ取っていただけていたら幸いです。恒例となった、子どもが大好きな「人形劇」や、今年は子どもに向けた講演会「メディアとの上手な付き合い方」を実施しました。子どもとメディアの関係研究の第一人者である、田澤雄作先生をお招きし「ゲームやテレビばかり見ていると、脳がだめになるし、心が育たないよ。」と子ども達に向けて発信していただきました。講演を聞いた子ども達には事後アンケートをお願いしましたが、「ゲームばかりしてると、笑顔がなくなるって、怖いと思いました。」「先生との約束を守って、ゲームの時間を少なくします。」など、心に届いたようでした。前半は雨にたたられましたが、後半は天気も上がり、たくさんの子ども達の笑顔があふれた今年のカーニバルでした。ご来場いただいたみなさん、ありがとうございました。また来年お会いしましょう。

絵本カーニバル in 山都町 実行委員会 実行委員長 吉川美加

特別版

絵本カーニバル特集号

書館だより

声の灯り ◎ 72

夜のカーニバル、義援金は 20,500 円でした。

福島県浪江町の避難所にある「ライブラリーきぼう」へ送らせて頂きます。
ありがとうございました。

ふれあいバスが月~金まで運行し、
たくさんの子ども達を運んで来てくれました。

8/1(木)
「メディアとの上手なつき合い方」
講師: 田澤雄作先生
参加者 181名、ゲームやテレビとの
つき合い方を教えていただきました。

元気ができる“魔法のことば”
コーナー



2,553 人の方に ご来場いただきました!